



1. Escriban en grupo una moraleja para la siguiente fábula.

La zorra y las uvas

Una tarde, la zorra, que era muy pero muy golosa, vio una planta de la que colgaban grandes racimos de uvas. “Deben ser tan dulces”, pensó.

Entonces, se paró sobre sus patas traseras para agarrarlas, pero estaban demasiado altas. No se dio por vencida y fue a buscar un palo para llegar hasta ellas. Tampoco funcionó... Entonces fue a buscar un palo más largo. Inútil...

Enojada, la zorra miró las uvas y dijo:

—Ahora que las miro bien, creo que están verdes. Seguro que no tienen buen sabor.

• Compartan, con los otros grupos, la moraleja que escribieron. ¿Todos pusieron la misma? ¿Por qué?
